



第 2560 地区ガバナー

.....原 信一  
 会 長.....佐 野 勝 栄  
 会長エレクト.....渡 辺 喜 彦(クラブ奉仕 A)  
 副 会 長.....小 越 憲 泰(クラブ奉仕 B)  
 幹 事.....荻 根 沢 隆 雄  
 S A A .....杉 山 幸 英  
 会 計.....渋 谷 正 一

例 会 日 .....毎週水曜日 12:30 ~  
 例会場及び.....三条市旭町 2 - 5 - 10  
 事 務 局 .....三条信用金庫本店  
 例 会 場 .....TEL 35 - 3311  
 事 務 局 .....TEL 35 - 3477  
 FAX 32 - 7095  
 E-mail: [sanjo-ss@web-niigata.ne.jp](mailto:sanjo-ss@web-niigata.ne.jp)  
 web: <http://www.soho-net.ne.jp/rotary/>

本日の出席会員数	65名中52名
先々週出席率	87.02%

## ビジター

三条北より 梨本清一さん

## 先週のメイクアップ

9 / 29 三条南へ 平原信行さん 五十嵐晋三さん

## 会 長 挨拶



### 佐野 勝栄 会長

皆様こんにちは、プログラム委員会より、IMの報告をせよ！という事でしたが、先週ガバナー公式訪問時にあらかじめお話ししたので特にありません。

しかし、後程、参加された新入会員の石月会員より感想を述べていただきたいと思えます。

それよりも今月は**職業奉仕・米山月間**です。職業奉仕については先週原ガバナーがおしゃっている様に4大奉仕の中でも特にロータリー活動の基本は職業奉仕にあります。

昨今、モラルを欠いた社会的事件や、法律に触れる企業の不祥事も日常茶飯事の如くマスコミを賑わしています。企業が利益のみを追求し、社会的責任を放置したら、いずれその企業の製品を買わないという形で人々から見放される時代となっています。そして原ガバナーは「**コンプライス**」という事をお話になりました。つまり企業活動が法に則っているかという事です。

地区の本間委員長も同様にこう言っています。自分の職業上の行為が関係する全ての人々の幸せにつながっているかという事です。例えば、顧客に満足を与えているか、納入業者への支払いが滞ったり泣かせていないか、従業員に不満はないか、競争相手にフェアな対応をしているか、環境保全に留意してるか、その全てを満たす心で行う毎日の職業生活が職業奉仕といえます。又、単に自己の職業活動に打ち込むことでも、利益を無視してサービスをする事でもありません。奉仕の心と実践があるからこそ事業の安定があり、適正な利潤が得られるからこそ、奉仕する事が可能となります。

米山奨学については先月の23日第1回米山奨学セミナーに参加された川瀬委員長が一生懸命に取り組んでおられます。卓話の機会に再度お話し、ぜひ皆様のご理解をいただき、ご協力を戴きたいと思えます

さて、先週のガバナー公式訪問を終え、私が会長を拝命してから3ヶ月が過ぎましたが、プロ野球のペナントレースで優勝チームが決まり、残り試合は消化試合

みたいに急に力が抜け、何か半年位経ってしまったかの様に感じております。けれども、まだまだ9ヶ月も残っていますので、再びエンジンをかけ直して行きたいと思っておりますので、今後共、皆様のご支援をいただきながらアクセルを踏み続けますので、よろしくお願いいたします。

尚、今日、新入会員として、日本旅行の猪口さん(写真)が入会します。急な人事異動で前会員の小林さん



に代わりました。小林さんは皆様へお世話になった御礼もせず、転勤する事にお詫びの言葉を私に託して行かれました。ぜひ、皆様方は猪口さんを温かくロータリアンの友情の輪へと迎えていただきたいと思っております。

## 幹事報告

### 荻根沢 隆雄 幹事

横山ガバナーエレクト事務所より

2004～05年度地区役員委嘱状が届いております。

2004～05年度地区諮問委員

…藤田説量さん

2004～05年度第4分区アシスタントガバナー、ロータリー100周年委員、地区拡大・会員増強委員……………細井増雄さん

田上あじさいRCより 第4分区IM 出席お礼状が届いております。

原ガバナーより公式訪問に際してのお礼状が届いております。

赤い羽根共同募金知名人街頭募金の実施についてのご案内が届いております。

とき 10月6日(月)PM4:00～

ところ ジャスコ 三条店

## ニコニコBOX

### 三条北RC 梨本清一さん

久しぶりに参りますと、お懐かしい皆様にお会い出来嬉しい限りです。

### 佐野勝栄さん

新会員猪口さんを歓迎して。

### 荻根沢隆雄さん

先週の公式訪問例会、皆様のご協力を頂き恙無く終了。ほっとしています。御礼を申し上げます。

### 捧 賢一さん

三条市八幡宮再建奉替会設立に当たって大勢の方にお世話になりました。有難うございます。

### 川瀬康裕さん

鹿兒島へ行ってきました。焼酎を飲みました。土地の人が「影虎」はうまいと言っていました。金沢の酒と勘違いされておられたので、新潟の酒と強調してきました。

### 橘 直樹さん

日曜日に寺泊に夜釣りに行って来ました。あと1mのところで糸が切れ大きなイナダを逃がしました。それでもアジ40匹ほどをつり、家計の足しにはなりました。

### 石橋育於さん

昭和38年10月2日結婚。満40周年を迎えました。よくもちました！

### 小越憲泰さん

9/28(日)のPM7:20からのクイズ番組で、当社の寿司回転台の事が放映されました。

10/25ゴルフで1ラウンド7バーディが出ました。

### 渋谷健一さん

久々の出席です。ご無沙汰のお詫びまで。

### 小柳直人さん

職場例会への参加是非お願い致します。

### 船越正夫さん

今日初めてSAAの仕事をやらせていただきます。宜しくお願いします。

### 藤田説量さん、丸山行彦さん、杉山幸英さん、松谷呉吉さん、会田二郎さん、吉井俊介さん

熊倉会員の卓話に期待して、楽しみにしています。

### 平原信行さん

ボックスの席にすわりましたので。

### 山田富義さん

猪口さん宜しくお願いします。所用により早退させていただきます。

### 青木文雄さん

熊倉さん卓話ご苦勞様です。申し訳ございませんが都合で早退させていただきます。

### 石塚欣司さん、佐藤 武さん

都合により早退させていただきます。

10月1日分 ￥31,000

今年度累計 ￥322,000

## トピックス

藤田説了会員が第 2560 地区諮問委員に委嘱されました。



細井増雄会員が次年度第4分区アシスタントガバナーに委嘱されました。



## 「IM 報告」



親睦委員会  
石月 良典 会員

さる9月21日(日)田上あじさいクラブ主催のIMに行かせていただきました。当日の天気は小雨でしたが、記念植樹の時だけ雨がやみ無事植樹を完了することができました。これはひとえに田上のクラブの方々の御人徳です。

いつもはパネルディスカッション形式ということですが、当日は例会形式で各クラブの会長が委員長となり、ニコニコボックス、9月の誕生日、結婚記念日の御紹介と和やかな雰囲気の中で行われました。このアイデアは当クラブの佐野会長ということでいい形式だったと思います。

そもそもIMという言葉の意味を知らなかったものから、はじめて10クラブの合同会議というのだとわか

りました。クラブにはカタカナ、アルファベットがとても多いことに戸惑います。宴会のとき「ガバナー、パストガバナー、アシスタントガバナーって何だろう」と言う会話を新入会員同士でしてしまっていて、「G、PG、AG、これからのガバナーはNEXTということでNかねー」と言っていたのですが、今回この報告にあたり昨年度直前会長の松谷さんがおつくりになった「三条ロータリーの手引き」さらに「ロータリー入門書」をひもとき、新ためて勉強させていただきました。

ガバナーのお話でこの植樹の緑を育てることがCO2から酸素を生み出しひいては地球環境の保全に貢献するのだと言うことがはじめてわかりました。さらに、パストガバナーの藤田説量先生から、ガバナー当時のポリオプラス運動の内容をお聞きしました。このような対外的な行事に参加させていただくことでロータリーのさまざまな活動内容精神をいろいろな方にお聞きすることができ、とてもいい機会を与えていただきました。ありがとうございました。

## 卓 話

「私のロータリー感について」

熊倉 昌平 会員



本日、出席賞をもらいました。その原因は何か、考えてみました。1つは私が三条ロータリークラブに入会したとき、とにかく休まないようにと言われました。その言葉に対し真面目であったこと。第2に、その当時の三条クラブのメンバーがすごかったことでしょうか。三条に住んでいる人なら「あぁ、あの人が。」と誰でもよく知っているような人物ばかりでした。

私が三条ロータリークラブに入会したなりゆきは、私の紹介者は近藤与助さんでした。ある日、三信の2階に来いと言われ、行ったらそのまま入会というようになりました。その当時はJCから横滑りの人たちも多く、週報は新人の仕事でありましたが、クラブのための下仕事、各自の修練になるのではないのでしょうか。

IMの話が先ほど出ておりましたが、やはりミーティングなので、意見交換が大切なのではないのでしょうか。今回のIMは田上の方々が大変一生懸命おやりになりました。また藤田先生の講話でずいぶんIM自体が引き締まりました。藤田ガバナーは名ガバナーで、当時三条クラブは大変鼻が高かったものです。

会員増強については、クラブの予算の都合で増強がいるというのは、入会者に対し失礼だと思います。ロータリークラブのメンバーを続けるにあたっては、初心忘れずの気持ちが必要なのではないのでしょうか。私は三条ロータリーに入会して大変光栄に感じております。



次週 例会 10月15日(水)~16日(木) 親睦旅行

秘湯白骨温泉と上高地の旅

次々週例会 10月22日(水) 職場例会 於：三条郵便局

\* 12:00~VIPにて食事の用意ができております

